

A mayor ahorro energético instan autoridades del sector en Camagüey

Última actualización: Jueves, 01 Julio 2021 11:24

Visto: 948

Camagüey, 1ro jul.- Autoridades de la Empresa Eléctrica de Camagüey, instaron en esta ciudad a un mayor ahorro de energía ante la actual situación provocada por un déficit de generación debido a los problemas técnicos presentados en varias plantas del país, a lo cual se suman eventuales averías ocurridas recientemente en la provincia.

Pedro Delgado López, director de la citada entidad, informó a la prensa local que las centrales termoeléctricas Antonio Guiteras, en Matanzas, y Felton, en Holguín, se encuentran en mantenimiento capital; mientras en mantenimiento por emergencia están la 10 de Octubre, de Camagüey, Mariel, en Artemisa, y Renté, en Santiago de Cuba.

En tanto los bloques de generación que se mantienen en explotación en esas unidades no están a su máxima capacidad, indicó el directivo, a la vez que explicó la permanencia de esta compleja situación hasta mañana jueves con la entrada al Sistema Electroenergético Nacional de otros cuatro equipos.

Esta circunstancia, dijo, se ha visto agravada por las dificultades surgidas con la asistencia técnica y la demora en el arribo al país de diversos recursos fundamentales para efectuar los mantenimientos, los cuales se han visto afectados por la actual situación financiera y las propias consecuencias de la pandemia que incide en el país y en la provincia.

Sin embargo, el déficit de generación continuado provocó en el día de ayer y hoy otras afectaciones imprevistas en toda la provincia, lo que propició a su vez desajustes en la planificación de los apagones al tener que retirar más cargas de lo estimado, con afectaciones por encima de las seis horas en la ciudad de Camagüey.

A partir de la intervención sanitaria con Abdala en Camagüey, se reorganizó un calendario programado por esta situación, de forma tal que en el municipio cabecera disminuyera el tiempo sin servicio eléctrico sin exceder de las tres horas durante el día principalmente, para asegurar el proceso de vacunación.

Ello incidió en el aplazamiento hoy del comienzo de la aplicación masiva del candidato vacunal, realizada solo en varias decenas de centros de los más de 280 previstos en esta ciudad, debido a la necesidad de garantía de refrigeración del producto y demás condiciones en los vacunatorios.

Delgado López destacó que los trabajadores de la Unión Eléctrica trabajan ininterrumpidamente en las unidades afectadas para restablecer la normalidad en el servicio eléctrico, labor que deberá estar acompañada del cumplimiento de medidas de ahorro más eficientes en los hogares.

Estas se dan a conocer por los medios locales de comunicación y a través de los perfiles institucionales en las redes de Twitter y Facebook de la Empresa Eléctrica de Camagüey.
(Radio Camagüey)